



COMPTE RENDU REUNION BUREAU – COMITE ELARGI DU 22 JUILLET 2022

Claude et Sylvia nous ont reçu chez eux pour une réunion informelle de travail pour préparer la nouvelle année rotarienne.

Etaient présents : Claude Zollet, Bruno Rota, René Guerin, Mahéva Pélissier, Laurence Parmentier, Michel Guipouy, Marie-Céline Chavanne, Philippe Cotte, Andrée Ginoux. Sylvia Zollet.

Excusés : Florian Trallero, Evelyne Daniel, Patrice Chouzy, Jean-Paul Duval, Jean-Robert

Notre président ouvre la réunion et déroule, à l'aide de slides, l'année qu'il souhaite, un peu différente de ce que l'on a connu. L'idée est de travailler avant la rentrée. Plusieurs points sont abordés :

1 – ANNEE TOURNEE VERS LES ROTARIENS

- Recruter, mais aussi fidéliser (turnover rapide dans les clubs)
- Améliorer la communication des informations par le bureau, le comité, les commissions afin d'informer les membres en temps réel.
- Proposer un membre du club pour communiquer sur la situation des membres. (Anne-Marie Rigal s'était proposée pour s'en charger).
- Bruno aimerait que chacun dispose d'une signature électronique pour faciliter les échanges entre les membres.
- Formation à la connaissance des contenus et de l'utilisation des sites web du Rotary : Frédérique Remy, et Philippe Cotte, pourraient se charger d'identifier les besoins et proposer des réponses courtes et directement utilisables.
- Impliquer et faire participer activement les membres, renforcer les liens entre les Clubs.

Autres sujets :

Le Rotary a 100 ans, le Grand Toulouse va fêter le centenaire. Une participation de chaque club du grand Toulouse est souhaitée avec participation de 2 membres (1 jeune et 1 ancien). Nous devons y participer.

Claude se félicite d'avoir un bureau solide et des commissions bien en place sur lesquels il peut s'appuyer.

Les responsables de commissions donnent un aperçu des orientations qu'ils comptent donner à leurs actions. Chaque responsable de commission pourra présenter tout au long de l'année en réunion de membres, le point sur l'avancée de ses projets.

Pour exemple :

- **La commission Emploi/Jeunes/Entreprises :**
Prévoir des visites d'entreprises avec des jeunes (Michel se rapprochera de Patricia Rossoni pour l'organiser)
- **Commission Environnement :**
Prévoir une opération de communication sur les déchets générés (Philippe se rapproche de Mme Guides)
Xavier qui fait partie de cette commission pourrait nous faire visiter sa production de

légumes Bio.

Philippe propose l'intervention d'un spécialiste de Thales pour nous expliquer le rôle des satellites dans la prévention et l'analyse des phénomènes météo

- **Commission Mémoire du Club :**

Michel et René, entre autres idée, préconisent de communiquer sur le lien (pour les membres passés et présents) entre présence au Rotary et les professions exercées.

- **Commission Fondation :**

Nous avons jusqu'à septembre pour présenter un projet à la fondation au niveau du District et demander une subvention.

- **Commission Communication :**

Lorsqu'une action est mise en place, les informations sur les contenus arrivent souvent très tard à la communication et Mahéva qui doit composer des documents en urgence manque quelques fois de temps pour programmer les communications. Donner les informations en amont.

- **Valorisation de l'action bénévole**

René nous informe que depuis 2021, le bénévolat dans les clubs doit être valorisé. Il travaille sur un système de recueil des informations et nous donnera courant septembre des explications sur le sujet.

- **Quelques dates et actions à retenir :**

Le 18 août 2022 : Garden Party chez notre Président.

Les réunions des membres se tiendront en début de mois.

Voyage à Kaufbeuren : 29 et 30 octobre 2022 est l'une des dates possibles. Nos amis de Kaufbeuren souhaitent vraiment notre réponse positive. A nous de leur donner des dates possibles.

Visite du Gouverneur : La date est fixée au Mardi 16 Novembre 2022 et l'organisation sera assurée par le club de Gaillac.

- **Détente :**

Prévoir et organiser un 1 week-end ou 1 voyage pour les membres.

Laurence suggère d'organiser une soirée dansante.

Coupe du monde de Rugby en 2023. Bruno nous proposera une action.

A l'issue de cette réunion, nous avons passé un agréable moment de partage autour d'un buffet.

Fin de soirée : 23 Heures.

BEL ETE A TOUS ET TOUTES.